

# 令和5年 **9**月の**イベントほうこく**



## **イベントほうこく 大正ものづくりフェスタ**

8月5日に地域のものづくり企業がコラボするイベントを開催しました。

前年度の開催が12月だったので、この日がすぐにやってきた感がありました。再びの8月開催で、これで元に戻ったようになりました。

4月から企画を検討して準備にかかります。私たちのグループは「食品サンプルづくり」をテーマにしました。レタスとマカロンです。マカロンの方は滋賀医科大学の女性陣にお任せだったので、大正組はレタスづくりに奮闘していました。

毎月1回のレタスづくりでは、プロのアドバイスもいただきながら練習しました。本番では来場者にやってもらうのですが、指導は私たちの役割だからです。私も数回挑戦してみましたが、ティッシュペーパーを丸めたようにしかできませんでした。

準備品のやりとりでは、メンバーのグループラインでのやり取りがアクティブでした。その熱さに圧倒されながら、流れについていけなかった自分を自覚しています。

当日は大盛況でした。準備していた材料が底をつきそうなときにエンディングを迎えました。他のグループも同様のようでした。

夏の開催なので、午前中に来場者のピークを迎えたように感じました。イベントの開催時間には検討の余地があるように思えました。

このイベントも10年を過ぎ、地域の皆さんの認知度も年々高まってきているようです。ものづくり企業だけでなく、コラボする団体も多様になってきました。進化しながら続けていければ、と思います。

(2023. 8. 5)

